

Il était une fois un village où les chasseurs qui partaient en kayak disparaissaient les uns après les autres. Le village se vidait de ses hommes et la nourriture vint à manquer. Bientôt, il ne resta qu'un jeune garçon. Il décida de partir dans son kayak pour découvrir ce qui se passait.

Alors qu'il naviguait sur le grand fjord, il entendit soudain quelqu'un crier :

- Qajaarngaa ! Qajaarngaa ! Viens, s'il te plaît.

Alors, il pagaya vers les cris. C'était une vieille femme qui l'appelait depuis la berge. Le jeune homme la suivit et entra dans sa maison. Il baissa les yeux et vit des os humains. Des têtes écorchées étaient suspendues sur les murs. C'étaient les visages des chasseurs de son village.

La vieille femme s'approcha avec un plat rempli de baies noires sur lesquelles était placée une main coupée. Le garçon saisit la main, la regarda et la lui lança au visage en lui disant :

- Je ne mangerai pas cela car c'est la main d'un homme.

Et il la gifla au visage. La vieille femme commença à s'énerver. Le garçon n'écoutant que son courage la saisit par les cheveux. Il ramassa au sol un couteau de femme et d'un seul geste lui trancha la tête. Qajaarngaa rentra chez lui, désormais seul parmi toutes les femmes. Il devint un très grand chasseur, le plus fort de toute la région. Jamais plus la nourriture ne manqua au village.